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大田区加工技術展示商談会 2022 ４ヶ月経過後報告書 

公益財団法人大田区産業振興協会 

 経営支援セクション 取引拡大チーム 

 

１．展示会概要 

名 称：大田区加工技術展示商談会２０２２ 

会 期：2022 年７月６日（水） １０：００～１７：００ 

会 場：東京都立六郷工科高等学校  

         東京都大田区東六郷 2-18-2 

主 催：大田区・公益財団法人大田区産業振興協会・一般社団法人大田工業連合会 

出 展 者 数：60 社＋３団体 

来 場 者 数：１，１７９名 

 

２．アンケート概要 

目 的：①取引成立状況の把握 

  ②次年度以降の事業方針に向けた参加者の意見・要望の収集 

調査方法：電子メール＆ＦＡＸを用いた調査依頼／電子メール＆ＦＡＸ＆ＴＥＬによる回収 

 

（１）会期中アンケート概要（商談数の推移） 

 

※第 11 回以降のアンケートには商談件数に名刺交換件数を含めておりません。 

（当日アンケートより作成） 
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（２）４ヶ月経過後アンケート 

①成立状況（金額については記載されているもののみ） 

 件数 社数 取引金額 

取引成立 12 件 ９社 6,883.968 円 

商談継続中 6 件 6 社 919,000 円 

（４ヶ月経過後アンケートより作成） 

 

 

※開催回によって成立案件の大小があるため、各回の成立金額には開きがあります。 

（過去の報告書などから作成） 
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②会期終了後の企業間交流 

 

（４ヶ月後アンケートより作成） 

③次年度の出展意向 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（４ヶ月後アンケートより作成） 
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④本展示会に対する意見・要望（一部抜粋） 

毎年参加させていただいております。有難うございます。PR を充実していただき、集客の増大を期待します。 

会場のアクセスが良くないことやコロナ渦という事もあって、あまり集客が見込めなか 

った。その為、次回開催の際は PIO もしくは同等の会場での開催を希望します。 

過去にも出展させていただいていますが、依頼先を探している方が多く来場するので商談成約率が高いです。継続

してお付き合いしているお客さんも数件になりました。ありがとうございます。 

受注サイドとしての成果はありませんでしたが、情報取集や協力工場を見つける上で非常に有益であると考えてお

ります。いつも多大なご支援いただきありがとうございます。 

1 日開催の場合水曜日はあまり来場者が多くないので次回は金曜日開催を希望します。 

案内・情報・お知らせをなどともう少し早くいただけると予定が立てやすいです。 

出たこと自体が PR になったようで展示会当日以外でお客様からの問い合わせが増え成立もあり有難かった。HP を

見たという方も増えた。 

今回の展示会場は非常に不便に感じました。特に搬入が大変すぎました。次回は PIO での開催を希望します。 

以上 


